

\*朝晩の空気に秋の涼しさを感じる季節になりました。皆様にはお変わりなくお過ごしのことと存じます。今月も地域の出来事やお知らせをお届けいたします\*

具志川にし & 具志川みなみ

うるま市に「移動スーパーとくし丸」が初進出！！

10月8日から毎週水曜日、10時30分から、西原・兼箇段・兼原高層住宅・新赤道・赤道の順に各自治会前にて「移動スーパーとくし丸」が試行的に開始され、地域の方が買い物へ大勢いらしていました。今後、西原・兼原高層住宅・新赤道・赤道では月1回、移動販売が決定しました。

また、11月より上平良川・豊原・江洲自治会・グループホームかえで・旧蔵當商店で新たに試行的に行われることになりました。

免許返納などで買い物に困っている方が「移動スーパーとくし丸」を利用でき、地域の交流の場にもつながれば良いと思います😊



🌸 とくし丸を利用した地域の声 🌸

- ★まちかんでいーだよ・楽しみにしている。(93歳男性)
- ★公民館までなら歩いて行けるので、助かっています。
- ★友人から「とくし丸」のこと聞いて、買い物に来ました。
- ★仕事終わって買い物に行っていたが、今は「とくし丸」で買い物をするので、まっすぐ家へ帰れるので助かっています。

**\*たくさんの「助かるー」「楽しみー」の声が聞けました\***

いしかわ

山城区では10/8(水)のミニデイで新聞紙エコバックづくりに取り組みました！皆さん、お互いに教えあいながらワイワイ楽しく制作されていました。絵柄を選んで切り貼りしながらオリジナルエコバックを作られている方もいらっしゃいましたよ。書記さんのお話によると、新聞紙エコバックづくり終了後に、書記さんのご自宅に集まって各々の作成された新聞紙エコバックの品評会が行われたそうです😊



具志川ひがし



宇堅地区買い物支援開催

宇堅地区近隣のまちやぐわーの閉店が相次ぎ高齢者から「バス停が遠く、かさばる・重たい買い物に苦労している。」という声から10月17日に、『うるまの里』『ぶどうの木』様の協力のもと初の買い物支援が開催しました。「自分で商品を選びたい」との会話から買い物支援へと繋がり、自治会職員、支援ボランティアも一緒に楽しく買い物することができました。

かつれん&よなしろ



9月26日に勝連地区公民館で与那城・勝連地区の地域懇談会(ゆんたく会)を開催しました。自治会長、民生委員、長寿クラブ、地域住民が参加し、住んでいる地区の良い所、地域で出来ることなどをグループで話し合いました。それぞれが地域課題を再確認し、各地域の課題を共有する事で解決に向けた取り組みにつなげられるかを考え、「世代を超えた繋がりを大切にしたい」等の意見が参加者から挙がりました👏